

gade der sozialistischen Arbeit“ erwerben wollen.

Alle diese Beispiele bestätigen, daß mit der Ausdrucksweise der beiden Figuren der Kern der Sache getroffen worden ist. Natürlich könnte manches besser sein, und die Verse erheben keineswegs Anspruch auf dichterische Vollendung. Aber die Tatsachen beweisen, daß diese Aktion uns nicht unwesentlich hilft, im Kampf um die Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe schneller voranzukommen?

Die Aktion morgen

Eis wäre verfehlt, wollte man die Aktion überbewerten. Die wichtigste Seite der Agitation ist und bleibt auch in Zukunft das mündliche Gespräch, die Agitation von Mann zu Mann. Aber die Agitationsmethode mit den beiden Figuren soll dabei ein nützliches Hilfsinstrument sein. Das erfordert, die Herausgabe des Materials zu systematisieren.

Wir haben vorgesehen, demnächst die Hilfe des Fortgeschrittenen gegenüber dem Zurückgebliebenen, Fragen des Exports als Ausdruck des proletarischen Internationalismus, die Diskussion über die Zehnklassenschule in die Thematik

der Aktion aufzunehmen. Um an noch mehr Bürger heranzukommen, sollen weitere Agitationsmittel und Möglichkeiten, wie z. B. der Dia-Bildstreifen für Bildwerfer, Lohtüten, Schablonen, Agitprop Gruppen, öffentliche Schnellzeichner-Veranstaltungen und ähnliches dafür ausgenutzt werden. In einigen Kreisleitungen meinten Agitatoren, daß wir der DEFA Vorschläge sollten, von diesen beiden Figuren einen Kurzfilm zu drehen, vielleicht in der Art der Stachel-tierproduktion.

Es gibt derer noch viele Vorschläge und Möglichkeiten, die wir prüfen und soviel wie , möglich an wen den werden. Eine gezielte und laufende Ausnutzung der Aktion des Kollegen „ICH“ und des Kollegen „WIR“ in den Betrieben, LPG, Schulen, Verwaltungen, Städten und Dörfern soll uns mit ermöglichen, die großen ökonomischen und kulturellen Aufgaben unseres Bezirkes noch schneller zu erfüllen, um schließlich auch im Jahre 1960 die Fahne des V. Parteitagess über dem Chemiebezirk Halle wehen zu lassen.

Klaus Schütz

Mitarbeiter der Abt. Agitation und
Propaganda der Bezirksleitung der
SED Halle



„Es reicht für mich, das eine Schwein*,
denkt Bauer **ICH**. ganz insgeheim!

„Was gehen mich die ändern an?
Hauptsach', daß **ich aut** leben kann!“



Wie's richtig ist, zeigt Bauer **WIR**«
mit seiner Ferkelaufzucht hier.

Sie dient uns allen, macht uns reich,
Sie bringt mehr Wurst, mehr Speck, mehr Fleisch!